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ANTRAG  DER  GRÜNEN  WIEDEN  IN  DER  SITZUNG  DER  
BEZIRKSVERTRETUNG AM 29.09.2022  

BÄUME  UND  GRÜNBEETE  IN  DER  NEUEN  FAHRRADSTRASSE  
ARGENTINIERSTRASSE  

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Wieden stellen den folgenden 
ANTRAG:  

Die Bezirksvertretung möge beschließen: 

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.a Ulli Sima 
wird ersucht, die zuständigen Magistratsabteilungen anzuweisen, bei der Neugestaltung 
der Fahrradstraße Argentinierstraße mindestens 80 Bäume zu pflanzen und um diese 
Grünbeete zu errichten. Sollten große Bäume auf Grund von Einbauten nicht möglich 
sein, sollen hochgezogene Sträucher, nach Vorbild der Weyringergasse gepflanzt werden. 

BEGRÜNDUNG:  
Die Argentinierstraße hat das Potential zu einem Boulevard zwischen 
Hauptbahnhof und Innenstadt zu werden. Eine ästhetische und klimafitte 
Gestaltung ist aus diesem Grund notwendig. Die Chance, die durch den aktuell 
geplanten Umbau gegeben ist muss daher unbedingt genutzt werden und das 
Versprechen „Raus aus dem Asphalt“ der Wiener Stadt-Regierung unbedingt 
eingehalten werden. Besonders im Hinblick darauf, dass die Argentinierstraße 
lange Zeit den Namen „Alleegasse“ getragen, ist eine Neubepflanzung besonders 
wünschenswert. 

Pascal Riepl 
Bezirksrat 
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